

ROUBAIX

ANDRÉ VANDERDONCKT, champion de France de cyclo-cross de la F.S.G.T., a été reçu à l'hôtel de ville de Croix



De gauche à droite (au premier rang), M. le docteur Sueur, le champion ANDRÉ VANDERDONCKT et M. Louis Seigneur, maire. Au deuxième rang, MM. Renard, Meisdag, Foucart et Dumont.

Une réception avait été organisée pour dimanche, à 9 h., en l'hôtel de ville de Croix, par l'Administration municipale, en l'honneur d'André Vanderdonckt, champion de France de cyclo-cross de la F.S.G.T., et membre du club des Sports Travaillistes de Croix.

On notait la présence de MM. Seigneur, maire; Monsois et Desmet, adjoints; Carpentier, secrétaire général de la mairie; le docteur Sueur, président d'honneur du Club; Dumont, secrétaire général; Meisdag, secrétaire des sections syndicales; Renard, trésorier et Deslier, secrétaire adjoint de la section de football; Georges Vanderdonckt, ancien champion de France de l'U.S.G.T., père d'André Vanderdonckt, et capitaine des différentes équipes.

et de M. Xavier Hubin, gendre de M. Serre comme vice-président d'honneur, et c'est par des applaudissements et l'assistance ravivée le vote. A l'unanimité, l'assemblée décide d'envoyer à M. et Mme Victor Serré, ainsi qu'à M. et Mme Xavier Hubin, leurs remerciements et leurs vœux.

On retire un noyé du canal. Au quai de Sartel il s'agit d'un habitant de Lys. Dimanche, vers 6 h., on a retiré du canal à hauteur du quai de Sartel, le corps d'un noyé qui flottait dans l'écuse.

Une soirée récréative de l'Amicale dramatique Saint-Joseph. Les membres de l'Amicale dramatique du Cercle Saint-Joseph, ont donné hier dimanche après-midi, en la nouvelle salle des fêtes de la rue Deloerie, une intéressante soirée récréative, qui a été suivie par un nombreux public et qui obtint un succès mérité.

Une soirée récréative de l'Amicale dramatique Saint-Joseph. Les membres de l'Amicale dramatique du Cercle Saint-Joseph, ont donné hier dimanche après-midi, en la nouvelle salle des fêtes de la rue Deloerie, une intéressante soirée récréative, qui a été suivie par un nombreux public et qui obtint un succès mérité.

Des visiteurs imprévus et indésirables. Mme Marie Delange, domiciliée, 3, rue Archimède, a déposé une plainte pour violation de domicile d'autres dames.

La mairie est fermée aujourd'hui. Le lundi 21, permanence de 10 h. à 11 h. pour les affaires urgentes.

Le club scolaire du Capreau. CLIQUE SCOLAIRE DU CAPREAU. — Ce soir lundi 21, salle de la Brasserie, répétition générale à 8 h. 30 pour les tambours et à 9 h. pour les clairons.

La réunion générale des Anciens Combattants belges. La réunion générale des Anciens combattants belges, organisée par le Cercle de la Croix-Blanche, a eu lieu hier dimanche, à 10 h., salle du Café Deldour.

UNE MAUVAISE CHUTE. — Dimanche, vers 18 h. 30, Mme Céline Lunars, 64 ans, demeurant à Croix, a glissé sur le trottoir de la rue de la Couronne.

UNION DES ARTISANS DE LA REGION DU NORD (A.R.N.). — Permanence ce lundi 21 mars, de 13 heures à 17 heures, au siège de l'Union, 17, rue de la Couronne.

MELOMANES ROUBAISIENS. — Demain mardi 22 mars, répétition générale des choristes de la Société de Mélomanes roubaïsiens, à 8 heures, au siège de la Société, 17, rue de la Couronne.

RADIO-CLUB DU NORD DE LA FRANCE. — Ce soir, lundi 21, à 20 h. 30, au siège, Café des Arcades, 55, rue du Marché-Foch, cours préparatoire à la radiotelegraphie militaire et à la T. S. F. instructeur, M. Druet.

CERCLE ORPHONIQUE LES XL. — Les sociétaires qui peuvent se rendre libres sont priés d'assister au concert de M. Firmin Denis qui aura lieu ce lundi, 9 h. 45 en l'église Saint-Jean-Baptiste.

COMBATTANTS REPUBLICAINS. — Les sociétaires qui pourraient se rendre libres sont priés d'assister aux funérailles de M. Pierre Fourcaud, président de la section, à 15 h. Rassemblement St. rue de Denain à 14 h. 45, derrière le drapeau. Insigne de rigueur.

La fête annuelle de l'Union mutuelle croixienne. La fête annuelle de l'Union mutuelle croixienne, organisée par le Cercle Léon XIII, aura lieu ce dimanche, à 10 h., au lieu où se trouve l'hôtel de ville de Croix.

L'assemblée générale de l'Amicale des médaillés de travail. Hier dimanche, à 10 h., l'Amicale des médaillés de travail de Leers, a tenu une assemblée générale, qui a été présidée par M. Jules Couque, autour de qui on remarquait, MM. Willoquet, secrétaire, et les membres de la commission.

L'assemblée générale de la section jœciste. La section jœciste de la commune, qui connaît à présent une certaine expansion

Aujourd'hui, lundi 21 mars: Aujourd'hui: saint Benoît; demain, saint Benoît. Lever, 5 h. 55; coucher, 18 h. 03. Lune: Dernier quartier le 24. Bulletin météorologique pour la journée du 21 mars (région Nord): Nuages de plus en plus abondants au cours de la journée; vent de Sud faible, puis Sud-Ouest modéré; minimum de température en hausse de 1 à 2 degrés.

La fête annuelle des Médaillés et Soldats coloniaux français et belges. Les « Médaillés et anciens soldats coloniaux français et belges », de Roubaix, ont eu, ce samedi hier dimanche, à 14 h., au siège Café Beaucaamp, 138, rue de Lannoy, un banquet fraternel, organisé à l'occasion de leur fête annuelle.

LA POLLE AUX ŒUFS D'OR L. « Polle aux œufs d'or », la Simca-Cinq portée sous les yeux à son propriétaire. Pour ce concours, l'accomplissement d'une économie réalisée. Une Simca-Cinq remboursée-elle très vite le prix qu'elle a coûté. Mais, si vous l'achetez à crédit, c'est elle-même qui, par ses économies, paie à votre place les mensualités.

L'assemblée annuelle des « Ailes roubaïsiennes ». L'assemblée générale annuelle des « Ailes roubaïsiennes » s'est tenue hier dimanche, à 10 h. 30, au Café Belle-Vue, rue du Marché-Foch, au cours de laquelle ont été élus: M. Léon Deschepper, entouré de MM. Vandewalle, vice-président; Bouzin, secrétaire général; Cléty, trésorier et Dutton, administrateur.

Après que le président ait enregistré les heureux résultats du dernier exercice, M. Bouzin souligna dans son rapport moral l'excellente besogne accomplie par les dévoués militants à qui le groupement doit son essor.

M. Vandewalle présente ensuite le rapport technique où il mit en valeur l'activité du groupement qui, en dépit d'une année difficile, a réussi à doubler ses installations de Piers. Il évoqua le départ du Cercle régional aérien qui est allé prendre sa base à Lessennes et marqua les progrès de l'aviation populaire.

Après l'adoption du rapport financier présenté par M. Cléty et qui fait ressortir une situation satisfaisante, le comité fut renouvelé à l'unanimité.

Une réunion générale de l'Amicale des employés de l'industrie textile. Cet important groupement, qui compte plus de 700 membres, a tenu hier dimanche, à 10 h. 30, une assemblée générale, dans une salle de la Brasserie des Orphéoniques, 126, rue de la Gare.

CARNET

Naissance. — Le Docteur et Madame Achille Deutemes-Legrand ont la joie d'annoncer la naissance de leur fils, Alain. Cet avis tient lieu de faire-part.

Deux détenus s'évadent de la prison de Riomb... — En laissant dans leur lit deux matras.

Clermont-Ferrand, 20 mars. — Deux réagibles, un Bordelais, Maquette, 23 ans, et Granport, 28 ans, originaires de l'île Maurice, se sont évadés de la prison centrale de Riomb.

Un incendie s'est déclaré dimanche après-midi dans les écuries de la ferme de la Malette, où se trouvaient deux chevaux de bois ont été détruits.

Le baptême du quatorzième enfant d'une famille linselloise. Au centre, à droite du nouveau-né, M. Renard, parrain; à gauche, M. Heindrickx, marraine.

Le baptême fut administré par M. l'abbé Callawert, vicaire. A la cérémonie assistaient MM. Eugène Leurdain, adjoint au maire; Heindrickx, industriel, et des membres du Parti social français.

Après une distribution de dragées et un vin d'honneur, un banquet fut servi à l'hôtel de l'Étoile, au cours duquel M. Renard, en une allocution de circonstance, magnifia la famille.

CROIX

La fête annuelle de l'Union mutuelle croixienne. La fête annuelle de l'Union mutuelle croixienne, organisée par le Cercle Léon XIII, aura lieu ce dimanche, à 10 h., au lieu où se trouve l'hôtel de ville de Croix.

L'assemblée générale de l'Amicale des médaillés de travail. Hier dimanche, à 10 h., l'Amicale des médaillés de travail de Leers, a tenu une assemblée générale, qui a été présidée par M. Jules Couque, autour de qui on remarquait, MM. Willoquet, secrétaire, et les membres de la commission.

L'assemblée générale de la section jœciste. La section jœciste de la commune, qui connaît à présent une certaine expansion

Verdun

Aujourd'hui, lundi 21 mars: Hôtel de Ville: 9 h. à 12 h. Bains (sauf baignema): 9 h. à 11 h. 30 et 14 h. à 18 h. 30. Bibliothèque populaire: 9 h. à 12 h. Caisse d'épargne: 9 h. 30 à 11 h. 30. Consultat de Belgique: 9 h. à 13 h. Epave: Pas de service. Recette municipale: 9 h. à 11 h. 30. Marché au Centre: 9 h. à 13 h.

Une importante réunion des Anciens Combattants du Blanc-Sean (U.N.C.)

« Les anciens combattants seront, dans quelques jours, mobilisés par la Fédération nationale, pour engager l'action immédiate destinée à assurer le salut de la patrie », déclare M. Goudaert.

C'est à une réunion, particulièrement importante qu'aurait été convoquée dimanche matin, les membres du groupe des anciens combattants du Blanc-Sean appelés à entendre leur président fédéral, M. Goudaert, vice-président de la Fédération nationale, les entretenir de la situation actuelle de la France.

PETITE CORRESPONDANCE

QUESTION DU JOUR. — Sous le régime de la communauté légale (régime de tous ceux qui ne font pas de contrat de mariage) est-ce que nous, les biens des époux entrent dans la communauté?

REPOSE. — Non. L'actif de la communauté légale se compose, dit le code, du mobilier présent et futur des époux, des fruits et revenus de leurs biens propres, des fruits et revenus de la communauté.

Locataire M. M. 36. — Si nous comprenons bien, le loyer de votre précédent appartement (275 fr.) était un loyer ayant subi la réduction dans tous les cas, la réduction supplémentaire qui vous a été consentie (250 fr.) est la conséquence d'un décret d'augmentation.

Un cas de divorce. — 1. Les deux époux ont été séparés d'un an au mois de deux ans et la note perpétuelle a été émise. Par conséquent, le mariage, entretenu en commun.

Une action de grâce. — 1. Ce n'est exact et vous devez vous renseigner avec le représentant local de la Société des auteurs et compositeurs et composer le paiement des droits d'auteur. Voyez la Poste en ce qui concerne la taxe.

Une collision entre trois autos au carrefour de la Croix-Blanche, à Bondues. Deux Blessées. On transporte les blessées à l'hôpital de la Croix-Blanche, où M. le docteur Leclercq, de Wambrechies, relève une fracture de l'épaule et une fracture de la tibia.

LES VOITURES APRÈS L'ACCIDENT. Un accident s'est produit dimanche, vers 11 h. 15, sur la route nationale de Lille à Menin, au carrefour de la Croix-Blanche.

Une auto, remorquant un fourgon destiné au transport des blessés, venait de Menin et se dirigeait vers Lille. Elle était conduite par M. Vanbois, mécanicien, d'Ermegem (B.), qui menait un cheval aux courbes du Croisé-Laroches.

A proximité du château de la Croix-Blanche, le fourgon a chaviré et a causé une collision avec l'auto de M. Vanbois.

Après avoir été déversés, les blessés ont été transportés à l'hôpital de la Croix-Blanche, où M. le docteur Leclercq, de Wambrechies, relève une fracture de l'épaule et une fracture de la tibia.

Au bruit des deux coups, les personnes du voisinage arrivèrent sur les lieux et s'empressèrent autour de la troisième voiture.

Le fourgon qui venait de la direction de Lille était conduit par Mme Simone Vandenberghe, chirurgien-dentiste à Wambrechies, qui voyageait en compagnie de Mme Haquin, dentiste à Lille, et de Mme Dupont, de Lille.

Au bruit des deux coups, les personnes du voisinage arrivèrent sur les lieux et s'empressèrent autour de la troisième voiture.

Après avoir été déversés, les blessés ont été transportés à l'hôpital de la Croix-Blanche, où M. le docteur Leclercq, de Wambrechies, relève une fracture de l'épaule et une fracture de la tibia.

Après avoir été déversés, les blessés ont été transportés à l'hôpital de la Croix-Blanche, où M. le docteur Leclercq, de Wambrechies, relève une fracture de l'épaule et une fracture de la tibia.